

1. Record Nr.	UNINA9910782512603321
Autore	Berner Christoph
Titolo	Jahre, jahrwochen und jubilaen [[electronic resource]] : heptadische geschichtskonzeptionen im antiken Judentum // Christoph Berner
Pubbl/distr/stampa	Berlin ; ; New York, : W. de Gruyter, 2006
ISBN	1-282-19512-3 9786612195129 3-11-020076-7
Descrizione fisica	1 online resource (580 p.)
Collana	Beihefte zur Zeitschrift fur die alttestamentliche Wissenschaft ; ; 363
Classificazione	BC 6900
Disciplina	220 290 930
Soggetti	Judaism
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Nota di contenuto	Frontmatter -- INHALTSVERZEICHNIS -- Kapitel I EINLEITUNG -- Kapitel II DANIEL 9 -- Kapitel III DAS ÄTHIOPISCHE HENOCHBUCH -- Kapitel IV DAS JUBILÄENBUCH -- Kapitel V DIE QUMRANTEXTE -- Kapitel VI DAS TESTAMENT LEVIS -- Kapitel VII AUSWERTUNG -- Backmatter
Sommario/riassunto	<p>Die Arbeit bietet die erste Untersuchung aller heptadisch strukturierten Geschichtsentwürfe aus der Zeit des Zweiten Tempels. Behandelt werden Dan 9, das äthiopische Henochbuch, das Jubiläenbuch, die Qumrantexte und das Testament Levis. Durch detaillierte Einzellexegesen wird gezeigt, dass jeder Text ein individuelles geschichtstheologisches Profil aufweist. Im Hintergrund der zu verzeichnenden Gemeinsamkeiten steht keine universell gültige Referenzchronologie, sondern die Arbeit mit denselben chronologischen Traditionen, die je nach theologischem Interesse überformt werden.</p> <p>This study presents the first analysis of all the heptadically structured models of Jewish history from the time of the Second Temple. It deals with Daniel 9, the Ethiopian Book of Enoch, the Book of Jubilees, the Qumran texts and the Testament of Levi. Detailed individual exegesis shows that each text displays an individual theology of history. There</p>

is no universally valid reference chronology behind those commonalities which can be registered; instead, the writers work with the same chronological traditions, but restructure them according to their own theological interests.
